

# *Suscriben Cuba y Venezuela acuerdo de cooperación por más de mil 400 millones de dólares*

---



Caracas, 5 abr (RHC) El presidente Nicolás Maduro destacó que el Plan de Cooperación 2016 por más de mil 400 millones de dólares suscrito este lunes con Cuba tiene como principal objetivo garantizar el bienestar del pueblo venezolano.

El jefe de estado rubricó el documento durante la reunión de la Comisión de alto nivel Cuba-Venezuela, que se lleva a cabo en el Palacio de Miraflores (sede de Gobierno), en esta capital.

El programa prioriza 10 áreas sociales; entre las que destacan salud, deporte, cultura, alimentación, farmacéutica y agricultura urbana.

Maduro también aprobó el plan Cuba-Venezuela para fortalecer la misión social Barrio Adentro en el territorio nacional, apunta Prensa Latina.

El presidente indicó que con ese plan de cooperación que cuenta con una inversión de mil 428 millones de dólares y seis mil 954 millones de bolívares, en el caso de la salud, se fortalecerá y ampliará la asistencia médica que se brinda a través de la Misión Barrio Adentro.

Barrio Adentro, que es el eje central del Sistema Público Nacional de Salud, dispone de una red de más de 10 mil módulos de atención primaria distribuidos en barrios, urbanizaciones, caseríos y poblados rurales de todo el territorio nacional, detalló.

Además, agregó el primer mandatario, esta primera área priorizada contempla también un programa de suministro de medicamentos, para lo cual se unirá la capacidad productiva, científica, tecnológica de Cuba y el motor productivo farmacéutico, comprendido en la Agenda Económica Bolivariana que adelanta el Gobierno venezolano.

En el encuentro se evaluaron igualmente los acuerdos que fueron suscritos el pasado mes en La Habana para el periodo 2016-2030, durante una visita de trabajo a Cuba efectuada por Maduro y parte de su equipo ministerial.

El jefe de Estado resaltó que son más de 15 años de cooperación mutua con el país caribeño, época en las que ambas naciones han enfrentado ataques del imperio y la derecha nacional para socavar la hermandad entre Cuba y Venezuela.

Las alianzas estratégicas de hermandad entre ambos países se mantienen desde el 2000, año en el que los comandantes Hugo Chávez y Fidel Castro suscribieron el Acuerdo de Cooperación Cuba-Venezuela.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/89450-suscriben-cuba-y-venezuela-acuerdo-de-cooperacion-por-mas-de-mil-400-millones-de-dolares>



**Radio Habana Cuba**